



おいしい新酒になあれ!

11/11 本格焼酎「岡垣」の原料となるサツマイモの出荷作業

ボランティアなど約100人が集まり、前日に収穫されたサツマイモの泥やひげ根を取り除き袋に詰め込む作業を行いました。参加した人からは「焼酎になるのが待ち遠しい」「岡垣の酒といえば、やっぱり焼酎岡垣」などの声が聞かれました。出荷したサツマイモは、1月15日に新酒になって岡垣町に帰ってきます。

気軽にできる運動で健康に

10/4 スロージョギング講座

地域で健康づくり活動を行っている「楽健会」が、健康運動指導士の田中英幸さんを講師に迎え、すばく岡垣で「スロージョギング講座」を催しました。スロージョギングは、日常の中で気軽にできる、健康効果が高い運動です。参加した人からは「今後の健康づくりに役立てたい」などの声が聞かれました。



生活の知恵で健康を守ろう

10/17 宗像・遠賀地区食生活改善推進協議会研修会

宗像・遠賀地区合同の研修会が、7年ぶりにいこいの里で開催されました。岡垣町の岩崎会長が取り組みなどを紹介したほか、池田バスキュラーアクセス・透析・内科の看護部長である水内恵子さんが「認知症予防に役立つ生活の知恵」をテーマに講演を行いました。体験談を交えた分かりやすいお話に、楽しく話を聞く皆さんの姿が見られました。

大雨被害の被災地へ思いを込めて

10/24 岡垣町寿会連合会が義援金を寄付

令和5年7月7日からの大雨災害の被災地の方々を支援するため、岡垣町寿会連合会が7万円の義援金を門司町長に手渡しました。

この義援金は日本赤十字社を通じて被災地の復興に役立てられます。



町の緑を守る取り組みが評価され

11/28 福岡県植樹祭で表彰された団体が町長を訪問

11月11日に遠賀町で催された第74回福岡県植樹祭で、三里松原の保全に取り組んでいる三里松原防風保安林保全対策協議会が県知事表彰を、一丁ため池周辺の環境保全に取り組んでいる岡垣緑のまちづくりの会が福岡県植樹祭実行委員長賞をそれぞれ受賞し、両団体の代表が町長に報告しました。



たくさんの夢を思い描いて

11/15 岡垣中学校 夢授業

岡垣中学校の1年生を対象に、キャリア教育研究会による「夢授業」が行われました。当日はさまざまな職業に就く23人の大人が、実際の仕事道具を見せながら、仕事の内容ややりがいなどについて生徒たちに話しました。話を聞いた生徒たちは、活発に質問をしながら、自らの将来へのイメージを膨らませていました。

故郷に安全な水の技術を

11/9 アフリカ地域から水道事業の視察研修に来町

独立行政法人国際協力機構（JICA）の支援のもと、「アフリカ地域村落飲料水管理研修」として、アフリカ地域4カ国から飲料水対策を担当する職員4人が、町の水道事業の視察研修に訪れました。

研修では上下水道課の職員による講義と浄水場の見学などが行われ、研修生は熱心に水道技術を学んでいました。



いつもお仕事ありがとう

11/21 勤労感謝の日職場訪問



岡垣第一幼稚園の子どもたちが、町職員に感謝の気持ちを伝えようと、役場を訪れました。

子どもたちは義経副町長に「私たちのためにお仕事をしてくださって、ありがとうございます」と元気いっぱいにあいさつ。かわいいお花をプレゼントしてくれました。

助け合いの心をつないで

岡垣町商工会青年部がチャリティゴルフ大会で集めたお金を寄付

岡垣町商工会青年部が11月7日にチャリティゴルフ大会を催し、集まったお金を岡垣町社会福祉協議会、報恩母の家、つなぎ愛こころ食堂に寄付しました。

チャリティゴルフ実行委員長の勇幸之助さんは「生活支援や子ども食堂の運営など、町の福祉事業に役立ててほしい」と話しました。



▲表彰式に出席した鶴田さん(左)と神谷さん(右)
※大林さん、高椋さん、横峯さんは欠席

交通安全活動の功績が称えられ

第39回福岡県交通安全県民大会

町の交通事故防止活動などに貢献したとして、令和5年度福岡県交通安全功労者表彰個人の部で大林真澄さん(高陽区)、神谷利郎さん(上高倉区)、高橋皎幸さん(三吉区)、鶴田研二さん(東松原区)、横峯美由紀さん(緑ヶ丘区)が受賞されました。おめでとうございます。

また、町や地域での取り組みが評価され、岡垣町が令和5年度福岡県交通安全推進市区町村表彰を受賞しました。





▲(中央左から) ウエイトリフティング競技少年男子96kg級で優勝した安藤周粋さんと水泳(飛込)競技少年女子の飛板飛込で優勝、高飛込で2位になった口脇釉美さん

努力を重ねて掴んだ栄光

11/13 特別国民体育大会で優勝した2人が町長を訪問

9月～10月に行われた特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」のそれぞれの種目で優勝した高校3年生の安藤周粋さん(吉木区)と口脇釉美さん(吉木区)が、町長と教育長に結果を報告しました。

安藤さんは「オリンピックを目指して頑張りたい」、口脇さんは「今後は勉強を中心に競技も続けたい」と今後の抱負を話してくれました。

2人3脚で掴んだ栄冠

11/12 特別全国障害者スポーツ大会 町の選手が金メダルを獲得

前濱蓮星さん(野間二区)と豊原完汰さん(旭中区)が、10月28日～30日に行われた特別全国障害者スポーツ大会「燃ゆる感動かごしま大会」のボッチャの種目で金メダルを獲得しました。

2人は、11月12日に催された遠賀郡身体障害者福祉協会パラスポーツ交流会に参加。門司町長に結果を報告しました。



▲(前列左から)前濱蓮星さん、豊原完汰さん

令和5年秋の叙勲 第41回危険業務従事者叙勲

11月に発表された「令和5年秋の叙勲・第41回危険業務従事者叙勲」。これは、国や公共のために功労・功績があった方の栄誉を称え、国が勲章や褒章を授与するものです。

今回、岡垣町からは4人が受章されました。おめでとうございます。

■秋の叙勲



教育功労・瑞宝小綬章
立石 研一さん(手野区)



農業振興功労・旭日単光章
田原 一男さん(糠塚区)

■危険業務従事者叙勲



警察功労・瑞宝双光章
日高 照久さん(塚原区)



防衛功労・瑞宝双光章
延永 武志さん(海老津風の森区)

一年おせわになりました!!

来年も引き続きよろしく願いいたします。
皆様、よいお年をお迎えください。







令和6年度新入園児若干募集中。
詳細は、幼稚園まで。

岡垣中央幼稚園

TEL 282-0247

<http://www.okagakichuoyoutien.com>

随時説明・見学対応しています。

♥今年のこどもたち!!♥

岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。